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認知症対応型デイサービス
うずらはし運営推進会議 会 議 録

園　長 次　長 係　長 主　任 相談員

平成 29 年 12 月 14 日 （ 木 ）
司　会 記　録

馬場 馬場

山本園長 馬場次長 斎藤係長

午前 午後 まで

【　出　席　者　】 【　欠　席　者　】

岩城和男様 泉光夫様 酒田隆一様 牛腸修啓様

赤城主任 渡辺千夏様

白井静代様

雲村守様 外石基様 丸山正平様

次第に沿って進行

1、開会挨拶 （山本園長から）

計　11　人

議　　題 協　　議　　内　　容　　・　　結　　果

感染症が心配な時期となった。現在職員が1名インフルエンザに罹患

して休んでいるが、蔓延防止に努めたい。

　先日からの雪も落ち着いたところである。早速、施設内の駐車場の

除雪を行い、早めの対応をしている。

なんとか厳しい改定は避けられそうであるが、引き続き注視が必要。

来年度は介護保険、医療保険、障がい者制度とトリプル改訂の年である。

社会保障費の抑制が言われている中、通所介護については加算等で

2、デイサービス
センターうずらは
しの利用状況につ
いて

（斎藤係長、赤城主任から説明）・・・別紙資料参照

①利用者数、稼働率、1日平均人数について

②介護事故、ひやりはっとの報告から

⑤質疑・応答・・・特になし。

③苦情、相談報告の状況

④活動状況の報告・・・合わせてブログの紹介

う　　　　ず　　　　ら　　　　は　　　　し



協　　議　　内　　容　　・　　結　　果

3、感染症予防につ
いて

　資料「インフルエンザ・ノロウイルスについて」をもとに、

議　　題

　基本知識と施設での予防対策について斎藤係長から説明する。

　うがい・手洗い、咳エチケットなど、基本的なことであるが、感染を

　広げない為に重要であるということ、みなさん熱心に聞いて頂いた。

　任期は2年、再任は妨げないとなっているため、地域の皆さまには

4、その他 　園長より、来年度運営推進会議委員継続についての依頼をする。

　させていただくと伝える。

　引き続き協力いただきたい。ついては年度末に一度再任の確認を

　前回欠席で職員へのお礼が言えなかったので、この場で是非伝え

　利用者身元引受人代表者白井様から労いのことばいただく。

　いたり、地域と交流していただいていることを知り、ありがたかった。

　本人が、DS利用を楽しみにしている理由が分かった。

　たかったとのこと。

　・利用者を楽しませるためにこんなにいろいろな行事をやっていただ

　・今年、新たに献立表も配布してくれ、楽しく見ている。

　以上、忙しい中、頑張っている職員にひとことお礼が言いたかった

　・利用日当日の職員の対応もとても良く、さすがプロと感じていた。

　・友人からもうずらはしDSは良いという言葉を聞いている。

　もお礼を述べ、閉会とする。

　ことと、身体を壊さないでほしいということ伝えて欲しいとのこと。

　頑張っている職員にはなによりの温かい言葉であること、園長から

う　　　　ず　　　　ら　　　　は　　　　し


